
ACTA No. 2/2018

El día lune§ 16 de abril de 2018, siendo las 9.30 horas, se da inicio
a Ia sesión o¡dinaria del Municipio de Garzón y José Ignacio, en la
oficina del l\4uni(¡pio erl Pueb]o C¿rzón.-
Asisten el señorAlcalde: Fernando Suárez, los co[cejales Sr
Pablo Suárez y Sra. María del Valle Silvera, titulares, por el
Partido Nacioná1.-
FaJtando los concejales Marí¿ Jose RodJiBuez y Fredy Conzález.-
En secretaJÍa: las funcionarias Sras.Margarita Ruiz y Carolina
Pallas--
Se distribuye el Orden del DÍa, Actas No. 1412017 yActa No.
7t20l9.-
Se da lectura a las Actas, siendo aprobadas las dos por unanimidad
de los presentes.-

Lxposición del Alcalde: Hace mencitjn ¿ l¿s obras relerenle
Alcantarilla del Paso del Sauce, la obra del puente ya está pronta,

solamente está faltando los tenaplenes que unen. Los mismos
serán concretados a la brevedad.- Una obra esperada por los
vecinos, por muchos años.-
El alcalde hace mención y aclara el tema de las i¡asisteÍcias de los
concejales titulares, que han sido convocados para todas las
sesiones en distintas formas: a través de mails, mensajes,
llámadas--
Consulta a las funcionarias presentes sobre el tema. Las mismas
responden que si han sido convocados a través de diferentes vÍas
y no obtienen respuest¿, no ¿visan. no comunican.-
lnforman que como es algo nuevo, se ha pedido colaboración a
Descentalización, ya que es la primera vez.-
La funcionaria Ruiz, da lectura a un pánafo del reglamento,
referelte al Municipio de GaEón, y qüe trata el tema de

inasisiencias.-



EI alcalde, comenta que la Corte Electoral ha proclamado al
alcalde y conceiales.-
Se acuerda en seguir con los procedimientos a cumplir de acuerdo
al reglamento de funcionamiento.-
Ll alcalde habla v explica el tema de los dineros de OPP, que ya

están dentro del presupuesto, hace me¡ción a las obras previstas y
las que se üenen concretaldo.- Habla del literal A del Figm.
La lunc¡onaria Pallas expljca sobre las rasposiciones.-
El alcalde informa que se ha entregado maquinaria nueva, la retro
es una unidad nueva y Ia motoniveladora la cambian por una en

mejor estddo.- Se mantiene el número. no se incorporan más.
Muy agradecido con el Gobierno Departamental.-Casi 500
lilómetros de (aminerra rural. que ha i¡crementado mucho en el
tránsito en los liltimos años--

EI equipo vial es escaso p¿Lra maltener todo, se valora el trabajo
de los funcionarios.-
Hace reconto e historia y menciona las 16 mil visitas de tu¡istas,
en este año, a un emprendimiento agro - turÍstico, que ha

cambiado la realidad de la zona.-
El alcalde propone se pueda generar la resolución, en que el
domingo de pascua, se pueda llevar adelante Ia festividad local de
la "Vendimia", en Pueblo Garzón.-
Um actividad impoñante para la localidad, el Departamento, los
productos a su vez han sido reconocidos a nivel mundial.-
Se pone a votación.- Están de acue¡do erl la propuesta presentada
por el alcalde.-
La empresa enviará nota para generar y respaldar la propuesta,

donde se generará el expediente.-
Se debate sobre el tema y el alcalde informa como sería el evento.-
Pablo Suárez, está de acuerdo con el evento y Ia propuesta.-
Maía del Valle, le gusta Ia propuesta, tiefle dudas, sobre el
evento, la fecha , y de genera. resolución, debería la empresa

estar enterada, apoya la idea.-



Está interesada er que se expoÍga al mündo, respalda y apoya al
alcalde, solo tiene dudas sobre la ¡esolución. EI voto lo plantea
para Ia sesión que viene.- Se abstiene de votar.-
Al momento hay dos votos en forma positiva y una abstencióÍ.-
Las funcionarias asesoran en cuanto a los procedimientos y
reglamento.-
Para la próxima reuDión se preseDtará la nota de la empresa y se

Puede ver-

Exposición de los concejales:

Pablo Suárez, propone que se genere o se insfumente un
reglamento y se disponga cuando se realizan eventos, las entidades
privadas, ejemplo (Aponcho y espuela u otras actividades
públicas y/o privadas), cuiden del medio ambiente. Disponer
tanos o lugares apropiados donde sean depositados los envases de
plástico, bolsas, y residuos en general.-
El animador o presertador del evento,invite y o sugiera el cuidado
del predio, y que el publico pueda dirigirse a deteminados Iugares
para depositarlos.-
Propone eduación vial para las escuelas y los niños puedan
aprender y si se puede generar desde el Municipio.- Entregar
folletería.
Ver si se pueden generar por parte de Dirección General de

Higiene y de Ttánisto desde la Intendencia en las escuelas de la
localidad, o si el Municipio lo puede implementar-

María del Valle Silve¡a, consulta si se pueden conseguir chalecos
reflectivos.-
Se informa que hubo una campaña a nivel departamental, se

distribuyeron tanto en José lgnacio, como en Garzón, a

conductores y público a través del cuerpo inspectivo de este

municipio.- Hicieron unajomada en cada localidad.-



Habla sobre el veralo en José lg¡acio, el tema del tánsito, que
hubieron inspecrores de Maldonado -

Hace mención a las I hectáreas en José Ignacio, que se debería de
considerar un ensanche de las calles, mejorar la circulación.-
La temporada se extendió, muchos visitaltes y comercios,-
La policlínica funcionó bien.
EII cualto a ruidos molestos se mejoró bastante, con respecto al
año ante or.- Hubieron algunos casos aislados.-
Considera se pueda ver el estacionamiento sobre ruta 10,

muchísimos coches en cada lado.-
EI camino Saiz Martínez se está estropeando por el alto tránsito,
plantea la vegetación en ambas márgenes de los caminos.-
Se pueda limpiar donde estén los cafeles indicadores, ver la
posibilidad de que puedan podar y sean visibles.- Temas para ir
viendo para la próxima temporada.-
Alcalde comenta la falta de recursos humanos, hace mención a un
llamado de 70 peones a nivel departamental.-
La gente interesada se está inscribiendo on line, hay interesados en
la zona, pero no se sabe si destinarán un cupo para Garzón.-
Se habla del organigrama del Municipio para este quinquenio, y la
falta de ¡ecursos humanos.-

Expedientes p-AIa-.lEAtaIi

obseNacióD del gasto - Tdbunal de cuenias - oficio 1963 por $ 11.600.- (dia del niño
en el comunal LaJuanita)

Obsewacion del gasto Tribunal de cuen¡as oficio 1645/18 por $ 89.035.

mail de Liga de Fomento deJoséIgnacio - solicilan reunión para evaluación de

temporada 2017-2018.- (se acuerda pa.a la próxlna reunióñ)

mall - consulta Dtector de Relaciones Públi.as Edgar Silveira, sovdÍa para ser

r€cibido por el Consejo.-(próima reunión)

mail Resolución para fondo de floanciamienlo plenario de municipios (Maria del
Valle explica que ha panicipado, y que son talleres para álcaldes y concejales, en un



Plenario se expuso y se voto a nivel de todos lós Municipios del pa¡, es lnreresanre,
ella lo propuso por e\pedie¡te, se pone a votación: El alcalde no esrá de acuerdo,
Pablo si, María del Valle si.- O sea que sale pormayoria, se co¡sidera a pafir de
aho.a conenzar a colabora.

2017-88-01-13941 Secreta.la Gral. - Convenio marco intendencia de Maldonado
Administración de F€nocar¡iles d€l Estado (AFE).

2018-88-01-03869 - Municipio de Ga¡zón -Alcantarilla Paso del Sauce obra

2017-88-01-22485 Municip¡o de Garzón Boleta de notilicación 041s

2018 88 01 04293 Corte ele.toral Nota405/18 Plan ins.riD.ionál de ñ esas

móviles año 2018.

2017-88-01-16380 - Obra nu€va 27-493-49

2018 88 01 02109 Bianchi, Maúa Exo¡eració¡ del impuesto al baldÍo padrón 27-
16594

2018-88-01-03035 -Tiscomia - fuegos af¡ficiales -Autorización para realizar show
plrotéc¡ico 23 de febrero Playa Vick José Ignacio

2018-88-01-04048 Municipio de Garzón yJosé lgnacio Lomos sobre ruta 10 km.
i84 entrada aLaguna Escondida

2018-88-01-01346 OLive¡a Gerardo p€rniso para t€ndido de suminisiro de
energia eléctri.a en La Juanita.

2016-88-01-17422 -Municipio d€ Garzón necesidad de recu¡sos Humanos y

2018-88-01-04122 RodrÍguez Lidia revisión de aforo padrón 56 1016

2018-88-02-00042 - Junta D€panamen¡ai Maldonado Manifestaciones sobre la
c¡eación del seNicio d€ emergencia medica helltranspo¡tada en nuest¡o paÍs.

2017-88-01 22607 Pro Secreiaria Gene¡al reglamenta.ión valores d€cks

2017-88-01-20576 Dirección General de Haciendá -regula.jón p¿rá suscribir



2017 88 01 11564-Cong¡€so de Inrefldenres l,Jora 2rl2017 Nora de sociedad

2013-88-01- 11526 - Municipio e Garzón - obra nueva sin pemiso de construcción.
Párlrón 1076 lo. 056

2018-88-01-05241 - Federación ciclista uruguaya 75ta. Vuelta ciclistadel uuguay
2018.-

2018 88-01-02525 Echeguia, Héctor exoneración del pago del 1% del impuero
municipal poreLremate de La Liga de Fomento de José lgnacio.

2018-88-01-02318 Jorge Vázquez - bajada de luz enplazoleta frente al faro José

Ignacio

2017 88 01 15966 Joree Vázquez mejoEnie¡to esiético ornamentaL de espacio
verde frente a emprendimie o gastronómjco IL Faro.-

2018-88-01-01169 Municipio de Ga¡zón - situación actual de kiosko en plaza de
José Ignacio

2018-88-01-06338 - Munjcipio de Garzó)r co.slrucción de plscina - padrón 207-

2018 88 01 06340 Municlpio de Garzón Obra ¡ueva padró¡ 1364 manzana 75

2018-88-01-06342 M'rncipio de Garzón - Relleno de teÍeno - Padrón 966 -
Manzana 66 La Juanita

2018-88-01-00214 Ligade Fomento de J.lgnacio bicisenda entre rotonda de Saiz
MartÍnez hara arenas de J.IADacio.

2017-88'01-13804-AhuadNésior obranuevadecreto3962/2016

2015-88 0l 07823 Etchebarne,lnés y otlos-obra nueva padrón 27-980/17E 70

2016-88-01-17886-Shajarinr SociedadAnó.ima Regulariza obra de.reto
3948/24rc

2017-88-01 08324 Kofler, Roben - ampliar y reformar decrero 3962/16

2016-88-0i-11821 Soniben S.A. -Sanilaria nueva pa.lrón 91 24350



2016-88-01-02180 -MarÍa Isabel Sosa de Riera - Inva§ón de erpacio público
Reslaurante Los Mejillones - pa&ó¡ 117 Manz 16.

2016- 88-01-08525 -Soniben S.A. - Ob.a ¡ueva decreto 3941/2015- Dadrón ruÉl

2014-88-01-15473 -Aldhine International Cory. - obra y demolición padrón 27-
654/017,57

2009-88-01-01874 Ponce deL€ón, Santiago - padrón rural25255

2017-88-01-12127 - Lorenzo, Oscar - obra

2016 88 01 03429 Klein, Michael obra nueva padró. rural 1593-Decreto
3941/15

2013-88-01-20169 - Schinmann Ingo - obra.ueva padrón rura]23664

2016 88 01 09524 Chimar S.A. obra nueva decreto 3941/20215

2018-88-01-04.140 Municipio Maldonado convocatoda a Municipios amanifestar
interés en procesos de agendas municipales de cultura, espacios públicos y fondos d€

2018-88-01-06615 -Munlcipio de Garzón - obra nueva - La Juanik - Padrón 796
Manzana 60.

2017-88-01-23018 Feltimar S.A. - planleo referentea canelería €n padrón mral

2018-88-02 -00072 - Junta Depanamenral de Maldonado - exposiclón - "presupuesto
participativo joven, edlcion 2018".

2018 88 01 06581 Maía delValle Silvera- concejal titula¡ del Municipio de

carzón-solicita informe sobre inventario dev€hÍculos ymaquinaria.

2018-88-01-06579 - Maía delValle Siivera Concejal titular del Municipio de

Garzón solicita información sobre listado de comercios habilitados enire dlciembre
2017ymarzo2018.

2018-88'01'06577 - María delValle Silvera Concejat ütular d€l Municipio de

GaEón, soli.ita infomación sobre aDsen.ia del alcalde 7 al 14 de marzo de 2018.



2018-88-01-06575 María del Valle Silvera Concejal titulardel Munici?io de
Ga¿ón - solicila reüsa posición sobre colaboración con ple¡ario de Municipios.

2018-88-01-06572 - María del Valle Silvera -Concejal trtul& del Municipio de
Guón, soliciia infomación sobre renovación de m€dios de prensa y comunicación.

2018-88-01'06569 María del Valle Silvera Corcejal tiiular del Municlpio de
Garzón solicita lnfonnación sobre predios municipales.-

2018-88-01-06732 - Maestro Julio CésarCorbo Escuela No. 18 - Los cenillos -
solicitan colaboración con personal de llmpieza y pintura.-

RefereDie a las obseryaciones del gas¡o, Carolina infoma sobre úDputación
preventiva, comenta que se ha ido a hablar a la Dirección General de Hacienda.-
Se acordó con el Economista Eederico Pladá para la próxina reunión del concejo.-
Se aclara que algunas compras de urgencia que se h¡cieron en dlciemb.e para José
lgnacio, las facturas aparecie¡o¡ e¡ en€¡o febrero 2018, y los rubros estabm

También, se han equivo.ado porque nos han confu.dido con elMunicipio de Solísy
nos han cargado a nuesto presupuefo.-
Se ha pedido a los capataces que prevean las obras que seva. arealiza¡-
Margarita explica q!.re las ¡€ireraciones que han firmado por un lado sonpor pa¡te de
lalntendencia, lero también vien€n luego por€LTribunaL d€ cuentas.-
InfoÍna sobre la resolución del cambio de fecha ei dÍa de los Municipios de América,
que del 24 de abril, cambia para ei lunes 30 -
Se trata el tema de ]a plazoleta frente al faro, María del Valle comenta que el diseño
en papel €ra b¡reno, se estima que la obra está inconclusa, durante la ternporada no se

termino la ejecución, y que se ve alta sobre el nivel de ]a calle.-
Se infoma por pane de las funcionarias que recién se conpraron u¡ós mareriaLes

para la i¡stalación de los focos lminicos que se solicitaron-- El catataz Tabeira estii
en p. tem¿ de coororn¿cron cor'n8Fn,e1a I 

-etuomAd (d..
Los e¡pedientes vistos enla sesión del dia de hoy tueron acordados con los

Se fija La próximareunión para ellunes 7 de mayo, hora9.30 en la oficina deJosé
Ignacio.-
Siendo las 14horas aprcximadame.te, se da por finalizada la sesión.-

5r,ÁREZ


